



(EDITORIAL, 03/08/2012) Agosto ya no es lo que era. Se acabaron los tiempos cuando España entera parecía detenerse para entregarse a la fiesta y al descanso. Toda... menos el sector turístico y los comercios, que en estas fechas aprovechaban para acumular rentas con las que “tiraban” el resto del año. De allí la frase “hacer el agosto”...

Pero, lo dicho, Agosto ya no es lo que era, y no solo por cuestiones económicas. Y eso puede apreciarse en los medios informativos que, en otros tiempos, para estas fechas, debían salir a buscar las noticias para tener algo interesante que informar, y los programas de entretenimientos eran los que dominaban las audiencias, en detrimento de los telediarios...

Hoy, la mayoría de los ciudadanos vivimos “enganchados” a la actualidad, no solo a través de la TV y la radio, sino mediante las redes sociales.

En Actualidad Evangélica también nos mantendremos activos y atentos a todo lo que suceda en Agosto a nuestro alrededor y que pueda ser de interés para nuestros lectores.

Los JJOO Londres 2012 y [la labor que realizan los capellanes evangélicos](#) será uno de los temas que seguiremos de cerca.

También nos acercaremos a las [campañas de evangelización](#) , campamentos y demás actividades especiales que, en esta época del año, se realizan en nuestro ámbito evangélico.

Y en el ámbito de la actualidad política, la iniciativa parlamentaria del diputado de IU, Gaspar Llamazares, preguntando al Gobierno por la situación de los pastores evangélicos jubilados sin derecho a pensión, nos tendrá atentos a cualquier reacción.

Todo esto y mucho más será lo que estaremos ofreciendo puntualmente a nuestros lectores online y a nuestros seguidores a través de [Twitter](#) y [Facebook](#) .

Será nuestra singular forma de “hacer el agosto”...

Actualidad Evangélica, viernes 3 de agosto de 2012.-